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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie weit sind die Sanierungsarbeiten an der Albert-Schweitzer-Schule fortgeschritten? 
 

2. Gibt es Änderungen bei den Sanierungsplanungen? 
 

3. Wenn ja, welche und warum? 
 

4. Liegen die Sanierungsarbeiten im Zeitplan oder gibt es Verzögerungen? 
 

5. Wenn ja, bei welchen Gebäudeteilen und warum? 
 

6. Welche Gebäudeteile müssen noch saniert werden? 
 

7. Welcher Zeitrahmen ist hierfür vorgesehen? 
 

8. Wann wird die Sanierung komplett abgeschlossen sein? 
 
 
Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann erklärt die Anfrage nach Beantwortung durch 
Abteilungsleiter Bublak, Abteilung Entwurf und Planung des Amtes Hochbau- und 
Gebäudewirtschaft, für erledigt. 
 
 
 
Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzende  Schriftführerin 




